

Tätigkeitsbericht 2013



RIF Kinderhilfsverein e.V.

Postfach 42 11 51
55069 Mainz

0176.64 68 63 61
kontakt@rif-khv.com
www.rif-khv.com

Projekte des Vereins

Patenschaftprojekt



Der RIF Kinderhilfeverein e.V. hat sein Patenschaftprogramm erfolgreich gestartet und am Ende des Jahres 2013 erweitert. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr fünf Familien mit insgesamt 21 Kindern monatlich unterstützt. Die Spenden dienen dazu, die Existenzgrundlage der Familien zu sichern. Damit werden Kinder nicht vorzeitig aus der Schule genommen, um der Familie finanziell zu helfen. Sie erhalten eine realistische Chance, ihr Leben nachhaltig zu verbessern.

Opferfest 2013



Zum größten islamischen Fest, dem Aid Al Adha, hat der RIF Kinderhilfeverein e.V. insgesamt 16 Familien ein Opfertier gespendet. Diese Tradition geht auf den Propheten Ibrahim (Abraham) zurück, der bereit war, seinen Glauben unter Beweis zu stellen und seinen eigenen Sohn zu opfern. Gott erkannte seine Bereitschaft an, verschonte seinen Sohn und schenkte ihm ein Opfertier. Damit auch bedürftige Familien an diesem Fest teilhaben können, spendet der Verein jedes Jahr einigen Familien das Opfertier. Im Jahr 2013 kam der größte Teil der Familien aus dem Raum Nador sowie Guersif und Meknes. Wir leisten damit nicht nur einen religiösen Dienst. Viele dieser Familien können sich auch über das Jahr hinweg kaum Fleisch leisten, da es in Marokko verhältnismäßig sehr teuer ist. Mit der Spende eines Opfertiers erhalten die Familie über einige Wochen hinweg das Luxusnahrungsmittel "Fleisch" – ein Eiweißlieferant, der besonders für Kinder im Wachstum von großer Bedeutung ist.

Spendenaktion Schulmaterial 2013



Mittlerweile ist sie zu einer schönen Tradition geworden: Unser Projekt "Schulmaterial-Spenden". Kinder aus armen Verhältnissen müssen sich nicht um die Beschaffung von Büchern, Heften, Stiften etc. sorgen, weil wir sie mit Ihren Spenden bereitstellen können. Im Jahr 2013 durften sich 110 Kinder darüber freuen, die Schulsaison 2013/2014 perfekt ausgestattet zu starten.

Brunnenbau in Trara bei Benichiker



Über die Aktion "Ramadan Care Pakete" ist der Verein auf eine bedürftige Familie, die über keine Wasserversorgung verfügt, aufmerksam geworden. Im Moment wird das Wasser aus einem entlegenen Brunnen auf Maultieren geholt. Viele weitere Familien im Umkreis sind ebenfalls davon betroffen. Daher hat der Verein entschieden, beim Bau eines Brunnen in der Gegend zu helfen, um die Familien zu entlasten. Dieses Projekt war Ende 2013 erfolgreich fertiggestellt worden.

Kleidung für Kinder zum Ramadanfest



Zu unseren Aktionen gegen Ende des Ramadans gehörte im Jahr 2013 auch das Projekt "Kleidung für Kinder". Wir haben zum Eid I-Fitr (Fest zum Ende des Ramadans) insgesamt 30 Kinder mit neuer Kleidung versorgt. Die kinderreichen Familien aus sehr bedürftigen Verhältnissen können sich keine Kleidung für ihre Kinder leisten. Die Kleidungsspende soll das Selbstbewusstsein der unterstützten Kinder stärken.

Care Pakete Aktion 2013



Pünktlich zum Beginn des heiligen Fastenmonats haben wir am Dienstag, 9. Juli 2013 mit unseren zur Tradition gewordenen Ramadan-Spendenaktionen begonnen. Mithilfe eurer Spenden unterstützen wir insgesamt über 75 bedürftige Familien mit Care-Paketen, damit sie den Fastenmonat unbesorgter verbringen können. Die Care-Pakete enthalten die wichtigsten Grundnahrungsmittel, die man zum Ramadan braucht.

Hilfe für Samir



Samir leidet an einer sehr seltenen und unheilbaren Hautkrankheit, der Ichthyose. Die Betreuung und Pflege, um den Alltag so erträglich wie möglich zu gestalten, ist sehr aufwendig und kostenintensiv. Der RIF Kinderhilfsverein e.V. wird ihn in einem langfristig angelegten Projekt unterstützen, damit sich sein Leben nachhaltig verbessert. Beginn der Maßnahme: September 2013.

Mit einem Herzfehler geboren



Omer Sahaoui (wenige Monate alt) ist mit einem Herzfehler geboren. Er befindet sich in kardiologischer Behandlung in der Hauptstadt Rabat. Dort wird er am Herzen operiert. Kosten ca. 11.000 EUR. Anschließend wird Omer die nächsten Jahre medikamentös behandelt. Der Verein übernimmt einen Teil der Kosten und wird das Kind bis zur Einschulung begleiten.

Hajar Fikri aus Temseman



Hajar ist 4 Jahre alt und leidet an den Folgen ihrer Behinderung. Sie kann die Finger nicht einzeln bewegen, da ihre Sehnen zusammengewachsen sind. Die Ärzte haben uns versprochen, die Hand von Hajar nach drei Operationen so wiederherzustellen, dass sie ein normales Leben führen kann. Kosten hierfür liegen bei ca. 4.000 EUR. Eine Operation ist bereits erfolgt, weitere werden noch folgen.

Krankenwagen Aktion



Die Krankenwagen-Spendenaktion wurde von den Vereinen "Muslime & Freunde in Aktion" und der humanitären Hilfsorganisation "Kindertränen" organisiert. Wir haben bei der Realisierung des Projekts organisatorisch und finanziell mitgewirkt. Mit eurer Spenden wurde ein Krankenwagen gekauft, mit Hilfsgütern gefüllt und anschließend dem Roten Halbmond in Marokko übergeben.

Veranstaltungen

Jugendhallenturnier 2013



Am 14. Und 15. Dezember 2013 haben wir unser 3. RIF Hallenturnier veranstaltet. Es waren, wie geplant, insgesamt 36 Kindermannschaften anwesend. Rund 600 Besucher feuerten die Spieler der G-, F- und E-Jugend an; die regionale und marokkanische Presse war anwesend und hat zu unserer Freude auch ausführlich berichtet. Für unsere Schulpatenschaften haben wir über die Teilnahmegebühr und Verpflegungsstände einen bisherigen Einnahmerekord erzielt. Unsere Patenkinder werden sich mit uns freuen!

Zusätzlich haben wir fünf Sponsoren für uns gewinnen können, die an einer langfristigen Zusammenarbeit interessiert sind. Wir bedanken uns für die großartige Unterstützung sowie das entgegengebrachte Vertrauen und werden uns auch im nächsten Jahr mit vollem Einsatz dafür einsetzen, dass der Verein neue Rekorde erzielt!

9. RIF Sommercup



Am 14. Und 15. Juni fand unser 8. RIF Cup statt. Insgesamt haben 45 Mannschaften gespielt, rund 500 Besucher nahmen teil und es kam eine Spendensumme von mehr als 3.000 Euro zusammen.

Mitgliederversammlung 2013 | Protokoll



Die diesjährige Mitgliederversammlung fand am 3. November in der Sporthalle in Frankfurt Niederrad statt. Insgesamt 33 Mitglieder haben teilgenommen. Der Vorstand gab einen Überblick über die in 2013 realisierten Projekte und legte die Einnahmen und Ausgaben im Bericht des Kassenwirts offen. Außerdem gab es für die teilnehmenden Mitglieder die Möglichkeit, Fragen zu stellen, Kritik zu üben und Ideen einzubringen. Anschließend gab es bei Kaffee und Kuchen die Gelegenheit, weitere Mitglieder kennenzulernen oder Themen zu vertiefen.

Gastveranstaltungen

Präsentation und Infostand in der Al-Amal Schule Rüsselsheim



Zur Abschlussfeier der Al-Amal Schule Rüsselsheim wurden wir eingeladen und konnten dort unseren Verein vorstellen. Es waren zahlreiche Eltern, Lehrern und Schülern anwesend.

Jubiläum 50 Jahre Marokkanische Migration



Am Freitag, 28. Juni 2013 nahm unser Verein an der Feier "Jubiläum 50 Jahre Marokkanische Migration – Abwerbeabkommen zwischen Deutschland und dem Königreich Marokko" teil. Gäste der Veranstaltung waren zahlreiche wichtige Vertreter marokkanischer und deutscher Institutionen wie dem marokkanischen Generalkonsul Abdeslam Arifi, Repräsentanten des Zentralrats der Marokkaner in Deutschland, der Vorsitzende des Ausländerbeirats der Stadt Offenbach Abdelkader Rafoud, der Stadtrat für Arbeit, Soziales und Integration der Stadt Offenbach Dr. Felix Schwenke und der Präsident des Europäischen Rats der marokkanischen Ulama/Theologen Dr. Khaled Hajji.

Vorstellung des Vereins in Moscheen und bei anderen Vereinen

Zahlreiche weitere Gastauftritte in Moscheen, Vereinen und auf Veranstaltungen, um auf den Verein aufmerksam und in der Region bekannter zu machen, mit dem Ziel mehr Mitglieder zu gewinnen.

Mit freundlichen Grüßen

RIF Kinderhilfsverein e.V.
Der Vorstand